

AMBIENTE EN LA CAPITAL

CENTROS DE VOTACIÓN CERRADOS

Solo en un edificio frente a Casa Presidencial se vio movimiento de personas, carros y material. Hasta ayer, no había llegado el material electoral a las escuelas y colegios que serán utilizadas hoy como centros de votación

POR REDACCIÓN EL HERALDO FOTOS ALEX PÉREZ

P Tegucigalpa. arecía un día normal. Los capitalinos de barrios y colonias caminaban ayer afanados más en sus quehaceres personales que preocupados por la jornada de consulta que hoy impulsará el gobierno.

Las escuelas y colegios públicos, donde habrá centros de votación, ayer por la tarde estaban cerrados.

Apenas algunos vigilantes hacían su labor cuidando las entradas de estos centros educativos que en procesos electorales, regulados por el Tribunal Supremo Electoral, desde varios días antes han exhibido una movilización de personas, mobiliario y material electoral.

EL HERALDO hizo un recorrido por varios núcleos poblacionales para conocer el ambiente que prevalecía. Sin embargo, daba la impresión de que la gente no le interesa este proceso que tanta polémica ha generado.

Hoy, el gobierno patrocinará una encuesta de opinión, declarada ilegal por varias instituciones, con la finalidad de preguntarle al pueblo si está o no de acuerdo en que se instale el 29 de noviembre próximo una cuarta urna que allane el camino para crear una Asamblea Nacional Constituyente.

Una vez logrado este propósito, los constituyentes propondrán reformas profundas a la ley fundamental comenzando por los artículos pétreos uno de los cuales, el relativo a la prohibición para que un presidente se reelija, sería modificado. Esto permitiría al presidente Zelaya aspirar a un segundo mandato.

Donde sí había un poco de ambiente electoral era en Casa Presidencial y en el edificio que queda enfrente, contiguo al ministerio de la Presidencia. En este lugar está el centro de operaciones de la cuarta urna.

En algunos bulevares el gobierno ubicó a jóvenes para repartir afiches para impulsar la consulta. Un carro parlante circulaba por el bulevar Miraflores haciendo un llamado a la población para que asista hoy a votar por el sí y no haga caso a la campaña de desinformación.

El material electoral, cajas de cartón y el formato de preguntas, fue trasladado entre viernes y sábado al interior del país por personal del gobierno, utilizando carros del Estado. Las Fuerzas Armadas al final no fueron utilizadas para este fin.

Los centros visitados

El primer lugar visitado por EL HERALDO fue el instituto Central Vicente Cáceres. Hasta ayer no había



Las escuelas y colegios que se serán utilizados como centros de votación ayer estaban huérfanos de personas y material electoral relativo a la cuarta urna, el proyecto político del presidente Manuel Zelaya. En los que había personal no tenían nada que ver con la cuarta urna.



Frente a Casa Presidencial, en un edificio rentado, sí había actividad política.



Los portones de acceso de las escuelas y colegios estaban cerrados.



En la Pedro Nufio solo había movilización de estudiantes hacia sus casas.

llegado el material que se utilizará para la encuesta. En este centro de votación solo los estudiantes caminaban hacia uno y otro lado.

El centro de educación básica Estado de Israel, ubicado en la colonia Flor del Campo, lucía igualmente tranquilo. No había acceso por estar cerrado.

La escuela Tomás Álvarez Dolmo y el instituto Modelo, de Tiloarque, no evidenciaban ni señales de que hoy servirán como centros de votación. Un portón de hierro, herméticamente cerrado, impidió el paso.

"No sabemos", contestaron dos vigilantes de la escuela urbana Itzamna de la colonia Satélite cuando se les preguntó si tenían conocimiento de que ahí el gobierno iba a instalar cajas receptoras de encuestas de opinión.

La Escuela Normal Mixta Pedro Nufio, centro de formación de maestros, no era la excepción. Aquí sí había movimiento pero eran estudiantes que salían hacia sus casas tras una jornada educativa.

En la colonia Kennedy, la más poblada de la capital, había actividad de comercio. Un portón de color verde del colegio Jesús Milla Selva estaba cerrado. Lo mismo pasaba con la escuela Jhon F. Kennedy, que seguramente será utilizado hoy como centro de votación.

De todas formas, habrá que esperar hoy para ver si la gente responde acudiendo a las urnas para respaldar el proyecto del gobierno. ■